

Embou se convierte en partner tecnológico de Pirineos Sur 2025 y ofrece un 15% de descuento en entradas a sus clientes

- La operadora aragonesa digitalizará el recinto del evento mediante sensores ópticos inteligentes, reforzando su apuesta por la innovación y la mejora de la experiencia de usuario
- El Festival Pirineos Sur 2025 tendrá lugar del 12 al 28 de julio en el Valle de Tena, en Huesca



Zaragoza, 10 de junio de 2025. Embou, la operadora aragonesa del Grupo MasOrange, será el partner tecnológico oficial del **Festival Pirineos Sur 2025**, que tendrá lugar del 12 al 28 de julio en el Valle de Tena (Huesca). En el marco de este acuerdo, todos los clientes de Embou podrán **beneficiarse de un 15% de descuento** en la compra de entradas, una iniciativa que refuerza el compromiso de la compañía con ofrecer valor añadido a sus usuarios.

Como parte de esta colaboración, Embou **participará en la digitalización** del espacio del festival mediante la instalación de **sensores ópticos inteligentes**, una solución tecnológica que permitirá la monitorización en tiempo real y la extracción de datos clave como el flujo de personas, niveles de ocupación, posibles incidencias...

“En Embou estamos comprometidos con ofrecer **experiencias únicas** a nuestros clientes, y este acuerdo con Pirineos Sur es un ejemplo de ello. Además, nuestra apuesta por la digitalización y la innovación tecnológica nos

permite contribuir a la mejora y evolución de eventos tan importantes como este”, explican desde la compañía.

El Festival Pirineos Sur es uno de los **eventos culturales más relevantes** del verano en España, conocido por su programación musical internacional y por celebrarse en un enclave natural único como es el Valle de Tena. Esta colaboración refuerza la implicación de Embou con la cultura, la sostenibilidad y el desarrollo tecnológico en el territorio aragonés.

SOBRE EMOU

Embou pertenece a la compañía MasOrange, empresa líder de telecomunicaciones en España. Embou es la marca de referencia en Aragón en Internet y telefonía, siendo el operador con mayor cobertura de banda ancha en el territorio.

Desde 2003, la operadora aragonesa ha trabajado para vertebrar el territorio y reducir la brecha digital acercando las mejores soluciones tanto a particulares como empresas, desplegado una red híbrida de fibra óptica y radio, que le permite conectar hoy en día al 99% del Aragón. Este trabajo de años ha posicionado a nuestro territorio como una de las comunidades mejor conectadas de España.